
私の知っている鉄棒といえば、逆上がりくらいでしたが、今回

の研修を受けていろいろな技を知り、体験することが出来まし

た。山内先生のアドバイスはとても的確で、伝え方が分かりや

すかったことが印象的です。細かいポイントや感覚などを身に

つけていくことで様々な技に発展していくのだと思いますが。

どんな小さな技も楽しく教えることで、子どもたちは夢中にな

れるのだと思いました。 （Ｋさん）






